Kuno* Nr. 14 05/2024

*Kuno = <u>K</u>h<u>u</u>blei-Newsletter für <u>N</u>ord<u>o</u>st-Indien

Liebe Freundinnen und Freunde von Khublei,

wir sind gesund und wohlbehalten von unserer sehr ereignisreichen und bewegenden Indienreise zurück. Es gibt viel davon zu berichten. Und auch sonst haben wir wieder Vorhaben und Neuigkeiten über unsere Projekte für Nordost-Indien.





Die Einweihung "unserer" Schule hinterlässt nicht nur bei uns, den vier Khublei-Indienreisenden Angelika, Norbert, Ulli und Gerhard, besonders tiefe Eindrücke, sondern ist auch für die Schulgemeinschaft des Fr. Tome Memorials in Mooralong ein außergewöhnlicher Freudentag. Das spüren wir in jedem Moment der mehrstündigen Feier mit traditionellen Tänzen, Dankesreden und Musik bei bester Hochstimmung der Mitfeiernden und der geladenen Gäste.



Weitere Fotos und Videos findet Ihr auf unserer Homepage <u>www.khublei-indienhilfe.de</u> unter dem Register "Aktuelles/aus Indien".

Khublei Hilfe für Nordost-Indien e.V. Am Kreuzweiher 12 96135 Stegaurach



Kontakt T 0951 2968296 F 0951 2968297 info@khublei-indienhilfe.de www.khublei-indienhilfe.de





0000

Die lang ersehnte **Herz-Operation** unseres Patenjungen **Heinwan-o** im NEIGHRIMS-Krankenhaus in Shillong ist nach mehr als einem Jahr des Hoffens und Bangens erfolgreich durchgeführt. Die beiden Löcher im Herzen sind jetzt geschlossen. Die lebensrettende Maßnahme kann aufgrund der großzügigen Spende einer Bamberger Sponsorin durchgeführt werden.



Unser junger Patient wartet mit seiner Mutter, die immer an seiner Seite ist und nachts unter seinem Bett schläft, angespannt auf seine OP.

Auf unserer Homepage unter dem Register "Aktuelles/aus Indien" ist das erste Video nach Heinwan-os Operation zu sehen.



Auch bei dieser Reise ist es Gerhard erneut möglich, im Rahmen des zeitlich begrenzten Sonderprojekts **Hausbau mit der Regierung** gemeinsam mit dem hohen Regierungsbeamten Ferdinand Basan an zwei Hauseinweihungen teilzunehmen. Aus dem

Bankverbindung

Raiffeisenbank Burgebrach-Stegaurach eG IBAN DE87 7706 2014 0002 5694 00 BIC GENODEF1BGB zufälligen Kennenlernen vor einiger Zeit hat sich zwischenzeitlich eine tragfähige Freundschaft entwickelt.



Zwei besonders bedürftige Familien erhalten ein neues Dach über dem Kopf. Ein herzliches Dankeschön an die Sponsorin aus Stegaurach. Das zweite Haus wurde aus dem Erlös der Khublei-Weihnachtsmärkte gebaut.



"DANKE" an alle unter Euch, die die 40 benachteiligten Jugendlichen nach erfolgreich abgeschlossenem Schreiner-Kurs mit einer **Schreiner-Box** den Einstieg zum Aufbau einer beruflichen Existenz geholfen haben.

Die Produkte, die in dem Schreiner-Kurs Gestalt angenommen haben, können sich durchaus sehen lassen!





0000

Bei unserem Besuch steht wie immer ein Wiedersehen mit den **Khublei-Patenkindern** ganz oben auf der Liste. Es ist großartig, sie in Ihrer Entwicklung begleiten zu können und beiderseitig die unglaublich große Freude zu erleben.

Ein paar Impressionen zeigen wir am Ende dieses Newsletters.



Bei der Müllsammelaktion ZAMMA-RAMA-DAMMA

der Gemeinde Stegaurach im März hat sich erstmalig unser Verein Khublei beteiligt und mit vier Personen Gehwege und Straßen vom Müll befreit.





Für alle Radler unter uns: Vom 10.-30. Juni.2024



findet im **Landkreis Bamberg** erneut das **Stadtradeln** statt. Khublei ist wieder dabei und wir freuen uns über jeden, der teilnimmt und mit uns Fahrrad-

Kilometer sammelt, denn jeder Kilometer zähl; auch der Weg zur Arbeit, zum Bäcker, ... 2023 konnten wir in Stegaurach sogar den 3. Platz belegen.

Mitmachen können alle Vereinsmitglieder egal wo sie wohnen und alle Personen, die im Landkreis Bamberg wohnen, arbeiten, zur Schule gehen oder studieren. Meldet Euch bitte an! -> Die Anleitung findet Ihr auf unserer Homepage unter "Sonstiges" am Ende der Downloads: https://khublei-indienhilfe.de/download/



Herzliche Einladung! Wer hat
Interesse, sich mit uns auf eine unvergessliche Projektreise nach Meghalaya
mit max. 8 Personen auf den Weg zu
machen? Bitte meldet Euch - wir merken Euch gern
vor!

Die nächste Reise planen wir in der Woche nach Ostern 2025 (ca. 25.04. bis 09.05.). Die Gesamtkosten betragen pro Person ca. 1.000 EUR. Grundsätzlich zahlt jeder seine Reise komplett aus eigener Tasche.



Unsere Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des Vorstands am 8. März war sowohl in Präsenz als auch Online bestens besucht. Wir danken Euch für Euer großes Interesse an unserer gemeinsamen Arbeit. Euer großer Zuspruch erfüllt uns mit Stolz und Freude.

Im Gesamtvorstand begrüßen wir neu Kerstin Zieg-Kögler und Manuela Uhl. Herzlich willkommen. Ludger Schwab verzichtet auf seine Kandidatur. Er nimmt sich künftig mehr Zeit für seine Rolle als mehrfacher Opa.



In den Vorstand ist Madlen Jankowski zur neuen Schatzmeisterin gewählt worden, da Christine Wolf aus Zeitgründen nicht mehr kandidierte.



Termine zum Vormerken:

- Vortrag über die Indienreise im April '24
 Sonntag, 30. Juni 2024, 17 Uhr
 St. Urban, Babenbergerring 26a, Bamberg (derzeit noch nicht bestätigt!)
- Besuch aus Meghalaya:

 Pfr. Manbha ca. 10.09. bis 22.09.24

 Bischof Ferdinand ca. 10.09. bis 14.09.24











Zur Erinnerung: Alle Spenden für Patenschaften und Hilfsprojekte gehen zu **100 %** an die Patenkinder, Bedürftigen und in die Projekte!



Schön, dass es Euch gibt! Ohne Euren großen Zuspruch, Euer Feedback und Eure wichtige Unterstützung könnten wir nur wenig ausrichten.

Herzliche Grüße und beste Wünsche

Euer Khublei-Vorstands-Team Gerhard + Ulli Albert, Madlen Jankowski, Thomas Zens





